



Quartier du plan d'Uchaux
84100 UCHAUX
+33 (0)4 32 81 85 40
commercial@plastcorp.fr
www.plastcorp.fr



E 200 PET

Jusqu'à 100% de PET recyclé | Up to 100% recycled PET

PLASTCORP.

DIMENSIONS H x L x W (mm)
162,5 x 45,9

VOLUME overflow (ml)
216,5 +/-2,5

COL/NECK
24/410

MATÉRIAUX / COMPONENTS

Nous pouvons inclure jusqu'à 100% de matière recyclée dans nos bouteilles

We can include up to 100% recycled material in our bottles

CONFORMITÉ ALIMENTAIRE / FOOD AGREEMENT

Les matières premières utilisées sont conformes aux directives européennes relatives aux matériaux entrant en contact avec les denrées alimentaires

The raw materials used comply with the legal regulations and especially to all EC-directives relating to materials and articles intended to come into contact with foodstuffs



RECYCLAGE / RECYCLING

Code recyclage "1"

SPI Material Identification code: "PET"

CONDITIONS DE REMPLISSAGE / FILLING CONDITIONS

Température de remplissage : jusqu'à 60°C
Filling temperature: up to 60°C

COULEUR/COLOR

Translucide
Translucent

Procédé/Process

Soufflage préforme/Preform blowing

• CONDITIONS DE STOCKAGE / STORAGE CONDITIONS

Les bouteilles plastique doivent être conservées dans un endroit propre et sec exempt de poussières, dans leur emballage d'origine fermé, loin des produits toxiques, des sources de chaleur, de la lumière directe et des produits odorants. Les palettes ne doivent pas être gerbées sur plus de 1 sur 1.

Plastic bottles should be stored in a clean, dry place free of dust, in their original, sealed packaging, away from toxic materials, sources of heat, direct sunlight and odorous products. Pallets should not be stacked more than 1 on 1.

• PRÉCAUTIONS D'UTILISATION / PRECAUTIONS FOR USE

Stocker les produits dans un lieu tempéré (20-25°C) pendant 48h minimum avant utilisation sur ligne de conditionnement.

Store the products in a temperate place (20-25°C) for 48h before use on filling machine.

• DURÉE DE STOCKAGE / STORAGE TIME

Les bouteilles plastique peuvent être utilisées dans un délai de 2 ans à compter de leur date de réception sous réserve que les conditions de stockage précisées ci-dessus soient respectées. Il est recommandé que le principe FIFO soit respecté.

Plastic bottles can be used within 2 years from their date of receipt provided that the storage conditions specified above are met. It is recommended that the FIFO principle is respected.



Quartier du plan d'Uchaux
84100 UCHAUX
+33 (0)4 32 81 85 40
commercial@plastcorp.fr
www.plastcorp.fr



E 250 PET

Jusqu'à 100% de PET recyclé | Up to 100% recycled PET

PLASTCORP.

DIMENSIONS H x L x W (mm)
158,8 x 50,4

VOLUME overflow (ml)
265,7 +/-2,5

COL/NECK
24/410

MATÉRIAUX / COMPONENTS

Nous pouvons inclure jusqu'à 100% de matière recyclée dans nos bouteilles

We can include up to 100% recycled material in our bottles

CONFORMITÉ ALIMENTAIRE / FOOD AGREEMENT

Les matières premières utilisées sont conformes aux directives européennes relatives aux matériaux entrant en contact avec les denrées alimentaires

The raw materials used comply with the legal regulations and especially to all EC-directives relating to materials and articles intended to come into contact with foodstuffs



RECYCLAGE / RECYCLING

Code recyclage "1"

SPI Material Identification code: "PET"

CONDITIONS DE REMPLISSAGE / FILLING CONDITIONS

Température de remplissage : jusqu'à 60°C
Filling temperature: up to 60°C

COULEUR/COLOR

Translucide
Translucent

Procédé/Process

Soufflage préforme/Preform blowing

• CONDITIONS DE STOCKAGE / STORAGE CONDITIONS

Les bouteilles plastique doivent être conservées dans un endroit propre et sec exempt de poussières, dans leur emballage d'origine fermé, loin des produits toxiques, des sources de chaleur, de la lumière directe et des produits odorants. Les palettes ne doivent pas être gerbées sur plus de 1 sur 1.

Plastic bottles should be stored in a clean, dry place free of dust, in their original, sealed packaging, away from toxic materials, sources of heat, direct sunlight and odorous products. Pallets should not be stacked more than 1 on 1.

• PRÉCAUTIONS D'UTILISATION / PRECAUTIONS FOR USE

Stocker les produits dans un lieu tempéré (20-25°C) pendant 48h minimum avant utilisation sur ligne de conditionnement.

Store the products in a temperate place (20-25°C) for 48h before use on filling machine.

• DURÉE DE STOCKAGE / STORAGE TIME

Les bouteilles plastique peuvent être utilisées dans un délai de 2 ans à compter de leur date de réception sous réserve que les conditions de stockage précisées ci-dessus soient respectées. Il est recommandé que le principe FIFO soit respecté.

Plastic bottles can be used within 2 years from their date of receipt provided that the storage conditions specified above are met. It is recommended that the FIFO principle is respected.